
平成 24 年度北海道スキー連盟第一回評議員会開催

去る 10 月 22 日（土）午後１時から、道連では札幌プリンスホテルにて第一回の評議員会が開催

され、議案審議の前に、本年度の道連功労者表彰受賞者６名の授与式が行われました。

今回の審議事項は、平成 23 年度事業報告、収支決算報告、公益財団法人移行に伴う定款、公益

財団法人移行に伴う最初の理事・監事について審議され、拍手をもって全て承認されました。

道連では今までも公益財団法人に向けて上杉専務を中心に様々な取組を行ってきておりますが

今回の審議事項が最終的なことであり今回承認されることにより、今後は公益財団法人への申請を

行い、来年８月には新組織としてスタートを切る予定です。

また、最初の理事・監事については、伊藤代表理事、吉田（肇）副会長、小林副会長、吉田（英）

副会長、上杉専務理事、松岡・斉藤・池田・正木・尾形・工藤・松本・登山・三品・荒谷・今川・

三浦・田原・岡島・廣澤理事、三澤・中川・加藤監事の皆様が選出されました。

なお、最後にその他の中では、出席評議員から研修会等の要望事項が出され、吉田教育本部長か

らは、今回の毎年研修会の参加についてはあくまでも奨励であるとのお話がありました。さらに研

修等のあり方や道技術員あり方などについて、今後、教育部でプロジェクト的な組織で検討してま

いると回答がございました。今後の教育部に期待し評議員会が閉会されております。


